



# 21世紀



学校教育目標：心豊かで たくましく生きる子どもの育成

令和6年9月11日

## 運動会の練習、がんばっています。

9月29日(日)の運動会に向けて、毎日、練習をがんばっています。

写真は、紅白に分かれて、「大玉転がし」の練習風景です。折り返し地点に立っている先生とじゃんけんをして、勝てばすぐに帰れますが、負けると、その少し先の三角コーンを回って帰ります。



じゃんけんの勝敗によって、勝負の行方が左右される、最後まで目の離せない競技になっています。どうしたら、早く行って帰れるかをみんなで考えながら練習に励んでいます。

まだまだ残暑の厳しい折、熱中症対策として、練習は1,2時間目に行っています。ご家庭でも、水筒、帽子、タオルの持参と「早寝、早起き、朝ごはん」を心がけるよう、子どもにお声掛けください。よろしくお願いいたします。



## 除草作業、お世話になりました。



9月7日(土)に除草作業がありました。台風10号のため、一週間延期したにも関わらず、大勢の方が参加してくださいました。おかげをもちまして、校庭やフェンス付近、学校外周の斜面の雑草が取り除かれ、気持ちよく教育活動を進めることができます。地域の皆様、保護者、児童の皆さん、朝早くから、暑い中、本当にありがとうございました。

## 「グランド・ゴルフ競技大会」のお知らせ

11月17日(日)、後閑小学校運動場において、後閑学区コミュニティ協議会と老人クラブ後閑大福会の主催で、「グランド・ゴルフを楽しみましょう」が開催されます。「かわいい子には、旅をさせよ」と申しますが、子どもの「体験不足」を補うためにも、子どもたちには地域行事へ積極的に参加してほしいと思います。



「児童の部」「保護者の部」「老人クラブの部」の3クラスごとに順位を決定し、上位5名に賞品が授与される予定(ブービー賞あり)と聞いておりますので、親子で奮ってご参加ください。

本日、案内を配付しております。詳しくはそちらをご覧ください。なお、参加される場合は、申し込み書を切り取って、10月1日(火)までに学校へ提出してください。